
昼休みの体育館の光景です。この日は、２つ
の課活動が活動していました。「交流推進課」
は、得意教科の「先生役」生徒に、他の生徒が
質問するという企画を実施していました。なか
なか面白い企画でした。ステージ上では「体育
健康課」が駅伝大
会に向けてのチー
ム編成確認を行っ
ていました。あり
がとうございます。
課活動、活発に活動
していて頼もしい限
りです。

全校国語、全校英語、深い学びです
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12月4日に、3回目の全校国語を実施しまし
た。今回のお題は、「ずらし下校を、どのよ
うに改善したらよいか？」です。部活動がな
くて一斉下校する日は、バス停や駅の混雑を
回避するために、学年毎に時間をずらして下
校する「ずらし下校」を行っています。この
ずらし下校を見直すべきではという意見が生
徒からあがり、生活向上課と統計調査課を中
心に見直し案が提案されていました。

この内容について、ずらし下校をどう改善
するかについて、全クラスで一斉に対話活動
を行いました。今回の対話は、ずらし下校本
来の目的、「混雑したり騒がしくなったりし
て、他の利用者に迷惑がかからないようにす
るため」が、達成できていないことを意識し
て、改善案の合意形成を図ることを目指した
ものです。1年生を中心に、対話の様子を参観しましたが、自分ごととし
て考えている生徒が多く、素晴らしいと思いました。一人一人の意識を高
めて行動につながることを期待しています。

12月5日には、龍谷大学の長嶺寿宣教授の講義を全クラスZoomで受講す
る、全校英語を実施しました。長嶺先生による英語音声学（英語の発音、
学習法について）を学びました。私自身、長嶺先生には以前お世話になっ
たことがあり、懐かしくお話を聞かせてもらいました。私自身の学びとし
ては、「丁寧に話すときには、日本語では音が高くなるが、英語では音が
低くなる」ということでした。（皆さん、知ってましたか？）

今回の全校英語を受け
て、12月17日（火）〜19
日（木）にEnglish Week
を実施します。朝の会か
ら帰りの会まで、可能な
限り英語で過ごすという
企画です。個人的に、と
ても楽しみにしています。
ちなみに、先日、１年

生の英語の授業を参観した際に、生徒に”If you speak Japanese in 
English Week, I will give you a penalty. と「なんちゃって英語」で
冗談を言ってみたところ、可愛い１年生、本気にしたみたいです😅

１年生の対話の様子

全校英語のZoom画面

交流推進課のイベント

体育健康課の活動

１２月５日の昼休みの光景


